
１．４月４日（水）に留萌ＲＣ創立６０周年検討委

員会を５名の委員にて開催いたしました。

・５月深川市に於いて開催されるＩＭの最終出

欠を締め切りました。留萌クラブより当日参

加される方は１８名となりました。参加される

方はよろしくお願いします。

・先週土曜日に発売になりました財界さっぽろ

に、留萌ＲＣの記事が掲載されました。豊年

屋さんのセブンイレブンは売り切れでしたが、

栄町のローソンにはまだ４冊ありました。ご

希望の方はお早めにどうぞ。

・４月２６日（木）に第１１回定例理事会並びに第６

回クラブ協議会を開催いたします。議案をお

持ちの委員会は前日までに私の所までお持ち

下さい。

・次週例会は夜間例会となります。午後６時３０

分点鐘、場所は富丸です。お間違えないよう

にお願いします。

社会奉仕委員会　 　青山 委員長

　５月１０日（木）に地区補助金事業として、留萌

通園センターに於いて児童親子との合同ケーキ

作りを開催いたします。詳しい事は後ほど皆様

にＦＡＸを差し上げますが、午前中の１０時から

２時間程度の事業です。平日ですので、出られ

ない方もいらっしゃると思いますが、昨年も開

催しておりますので、気軽に参加して下さい。

煙本日

　夜間通常例会

煙次週予定

　－法定休会－

会員誕生日

　中　出　敏　彦

　中　井　祐　史
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　４月１日が委員会 の事業 の締め切り

となっております。まだ 出されていない委員

会は、お早めに 出願います。次週に開催 定

でした 理事会は５月の に開催する

事になりました。５月８日（ ）午後６時３０分

業会 にて開催します。よろしくお願いします。

・地区 協議会に出 して参りました。 当

委員会の皆様ご 様でした。

　 会長

・地区協議会の をさ ていただ ます。

　 幹

・ 日地区協議会の をさ ていただ ます。

　 会員

　前　回　　３３０

　 　回　　　４０００

　累　計　　７７，０７９円

会

　  

　１０時の点鐘に まり、最 は ー

レク の がありました。１月に

・ ン で開催された 協議会の

でした。２０１８ ２０１ ロータ ー ー は

イン レー ンになろう は次の

点です。

　 クラブの ー と

　 の 点 と 加

　 イ ー と 度の 上　です。

　 の は、クラブ会員の 持と会員 加

と 会員を すなどです。 は、

と年次 金 の を し、２０２５年度まで

に２０ ２５００ を すというもの。 は、

ロータ ーの を通してクラブ の を

めてもらい、 の を 界に して周 する

という とです。

　次に地区 ー と に しての があり

ました。

　次年度の ー は 持 な え間な

の ター

　地区 は

　 を しよう

　 ロータ ーの ・理 を深めよう

　 地 会との り合いを深めよう　です。

　 ー レク の か な とに

しようという気持ちをクラブ のロータ

ンに えて、 を す を 出し

てほしい と っていた とが に りまし

た。

　午後の は分 会です。 クラブ所 の

次 地区 事を ー ーとして２時間

程度 を ました。

　 は 事の え、 、会員に しての

な事などでした。 事の 事は に

に りますが、会 と会員を の中

だという と。事 理はもとより、

から と が い とを しま

した。会 が 理 理 、 を れ 、 事

が れを 出 れ 最 である という

とでした。 しでも のように るように

してい たいと思います。また、 イ

ー の 子 ーからも を

ましたが、 例会を が 切にする

とが に な イン と っていました。

出 の 上も えていかな れ ならない昨

ですが、２時間の を 、 当に 分に

出 るのか になって ましたが、私な

りに ってい たいと思います。

　また、当日は中出さんの で に かいま

したが、 中の 気ないロータ ー も

になりました。当 のごとく を た

留萌での も しい と時でした。最後に

をしてくれた中出さんと 会 レク

当にお れ様でした。

　 上で、私の地区 ・協議会 といたし

ます。

  
寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄

 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



　  委員長

　次年度は、クラブ 委員会の中に、 ・

ＩＣ 委員会、ロータ ー 委員会を くと

いう とのようです。

　私 ですが、留萌クラブの場合は、クラブ

委員会に、 ・クラブ会 委員会、例会

委員会、親 委員会、会員 委員会が ま

れている ですから、 には らない

のかなと思います。

　分 会の後 は ンがあり、

ー は 会員 の方から て なク

ラブとは 。 ブ ー は

　 会員 親 に いての

　 会員 親 を うため な

ロータ ー に いて

　 ロータ ーの と 上に いて

　 上の ー に しての クラブから出て

た です。留萌クラブでも参 になるものが

あると思います。

　 会 を さ る。

　 会員の ー がで ている

　 クラブの イ とソー

イ の 理がで ている。

　 会 補の がある。

　 会を年４回 っている。

　 ２ を 会さ る方 はないですか。

　 は、 会員で う。

　 の 会 の

　　　　　　　　　（例 の ）

　 会員の 加を す。

　 川クラブは、６０周年に１００ を す。

　 Ｃの 会 を う。

　 会を うと の ン レ がある。

　 会員の 会を っている。

上

　  委員長

　先週日曜日、 にて地区 協議会に参加

しました。午後より、次 業 委員 定

のための を 名程度で にて、

クラブの 次 地区 業 委員

から を ました。２時間の でした

が、前 は 業 とは か 界の 業

の 、 が作 する をどの様に

作 する か。といった が インでした。

後 は ーラ ンという事で、

参加 から の に える、という れで

した。私も めての 業 委員会という事で

も も からないという レ ですが、

の参加 も同様に、 をすれ いのかと

されていました。

　 委員 の の 点に いてお えしま

す。

業 はロータ ーの 点、 業 は

ロータ ーの金 である

　 の え方は、日 では な え方であ

るが、 界 には れられない え方のよ

うです。 も も、 ー ・ が くなっ

た 年から４０年間、ＲＩで 業 委員会の

がない時 があった うです。

　次にロータ ーソン の理 の

分 を いました。作 は の会員ですが、

ーの で 分が作 した に いて

を んで るを なく、 の には

親しい に 、い か 分の えた当

の に してほしい と って くなった

うです。

　また、 に いてですが、 業 だ

から をしても くて、例年通りある 業

をして してくるだ で いのかという

を されておりました。昨 の

出などの 会 を て、 ン

ライ ン 違 による 業の 会 が

れる中、 業を通 て 会に するという立

場から 会を う事も 切ではないか と発

されておりました。

　最後に 業 の定 に いてお えします。

・ロータ ン  １ ２年 月 掲載 業

とは ですか に定 すれ 、 方の

業を通 て を助 る事です。 業 と

は、会員になったあら るロータ ンに

られた です。ロータ ークラブは

会員が 会した時だ ではなく、 の後も っ

と の を しな れ なりま ん。 し
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て、クラブは を たしているかどうかを

会員に る と を持っているのです。

という事です。

　 業 の は、ロータ ン の

であるという事でした。私も 会 が く、分

からない事 かりですが、 な びをいただ

く事が出 ました。ありがとうご いました。

　  委員長

　 の度、 し りに地区 ・協議会 っ

てまいりました。

　 会議は ー レク の 、

ーの を 、午後からは

分 会でご いました。

　私は次年度 会 委員会の委員 ですので、

第５分 会 会 に出 しました。

　 回は、 年度 れました事業に いての

会でした。

　 のような タイ かといいますと、

木  ーが、会員の なさん
まさ

から のクラブは どういう を って

いるのか また、 の が理 され

ていないというのが で、ロータ ー クラ

ブの 会 地区の 会 とは かを め

て えるという とが でご いました。

　発 と しましては、地区の 会 では、

に れ、留萌クラブも 会 、 事、

会 、 会 、 次年度 事、 で参

加 しました。 の 事業、 の事業

を 界にも めたタイ・ ン イでの 。

クラブの 会 事業からは３ のクラブから

発 があり、 は、 ロータ ークラ

ブの 親子 会 。 れに しましては、

の発 は ロータ ークラブで

っていたもので、 の事業が ロータ ーの

に掲載され、当時 当だった

ーが れはいいものだ クラブ んなで

もで る 会 と の事業を

にもで る という とで、 のクラブの

と、 の を されたものでし

た。周年事業の としても い、 年で１０回

だ うです。

　次の 川ロータ ークラブの ら ちキ

キ ン に しては、留萌クラブも った と

がある事業でしたが、 川クラブとしては、周

年事業の として ー ー を 、

ー の いすでも る木 の 、

の くりを っておりました。中で

も木 は を 作業があるのですが、ロータ

ン が を という だ

りがありました。

　３ に、 の ー ン 会

です。 ン クでも になりましたが、

ー ン と は３０年前から がりがあり、

は された レー ン とい

い、 だ のクラブでもい も になり、

さすがと ました。最後は、

ーの イ ーとして、 の中で と

前のロータ ーはライ ン クラブと違い、

する とを前 に出さない とが とさ

れて ていました。しかし れからは、 市

の方 にロータ ークラブの を っても

らい、イ ー を 上さ まし うという れ

になっております。もっともっと に

など し発 さ まし う とお しされて

おりました。

　 れから次年度の を 出いたしま

す。私も んなが参加し、 んなの になる

が出 るよう えてい たいと ました。

　  青 委員長

　 年 は、４ の委員会で されてい

ます。 年 、Ｒ Ａ、ローター ク 、

インター ク です。

　地区 は４０ の会員とローター

ク の であり、インター ク 、ローター

ク の ン ーと に ロ ク に参

加で る ロ ラ を めてくださいという

とでした。

　インター ク は１２ から１８ 。ローター

ク は１８ から３０ 。ローター ク の に

しては、地区も 助 をして 同 という

とも 。

　次年度もＲ Ａには をいれて り
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とが まっており、 クラブにおいても周 を

お願いする。

　 年 は、１５ から１ の 年がロータ

ーの親 として 年間 留 を うも

のです。

　次年度も地区としても、 年 に する

り に をいれていくという とでした。

　  委員長

　次年度 委員 として地区 協議会

に参加して参りました。 、私は を

めておりましたので、皆様の を る く、

を めておりました。ただ、 の分

会では、留萌クラブより 会員 会員が地

区委員として参加していましたので、当時から

っている水事業中 の でした。地区委員

は 川クラブの 会員で、留萌クラブにも

しに た とがあるので、皆さんご の方

だと思います。

　 と れたものが は と

れて をしています。 業 ー の事で

す。 としては、６ の 点分 を中

に をしてい うと えている うです。

　１．平 と 、

　２． と

　３． 子と

　４．水と

　５． 上

　６． 開発と地 開発

　 の６ です。また、ロータ ー財 から地

区 る地区財 金を いに してく

ださいとの とでした。 回参加して、年 は

していますが、まだまだ を て

って参りました。 上です。
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１．４月１日、留萌 会議所 年 の第２８回

通 会員 会に出 して参りました。 会

員が 年度 会議所 年 の会 として、

また地区の委員として時間の が だっ

たと いたします。ご 様でした。

２． ー補 から、 、留萌、

、深川クラブが に会して、 ン

を開催したいとのお いをいただ ました。

日時は６月３日（日）１２時 ター となってお

ります。場所は深川 ン ークラブです。

後日、 会がＦＡＸにて皆様にお

ら すると思います。

・ 日（４  １６）、第１１回定例理事会並びに第６

回クラブ協議会を開催します。欠 が４名と

いただいておりますが、欠 される方は

早めに 下さい。

・ 川ＲＣより例会 ロ ラ が いておりま

す。

・ 委員 ロ ラ よろしくお願いします。

　森（幹）会長

　前　回　　３ ０

　 　回　　　３０００

　累　計　　７４０，０７９円

【会員研修委員会担当例会】　 　  員

ロータリー標語「最もよく奉仕する者、最も多
く報いられる」について

　　　2011．8．24 高萩ＲＣ

ロータリー情報・研修委員会 資料

１． ロータ ーに の理 を

　親 と事業場の の で ター した

ロータ ーに、地 会に する 、

の を 加した事によって、ロータ ー

クラブの の方 が定まり、 市の

所 となった。 の後、 理

をロータ ーに し、ロータ ーが れ

を して 理 を持ったロータ ー と

した事でロータ ーは 日の発 を し

げる事がで た。ロータ ーの の理

は、 ー ー・Ｆ・ ンによって 立

し、 ンはロータ ーの とか

と れている。 れなら ンはど

の様な え方を持ち、 れをどの様にして

ロータ ーに持ち んで、 の理 として

立したのかを、 中 の いた の中か
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ら て ました。

２． ンの理 は、

　 な事業の発 を るためには、 分

の を 先するのではなく、 分の 業を

通 て 会に するという をもって事

業を 、すな ち会 を の

だと えて、 理 に いた 業 を

する だと え、さらに な を

するのは の であり、 が

を するのではなくて、 業員

に する たちと に 分する事が

に を る方 だと えた。

ンが最 に えた 理 とは、 か

合理 な 業 方 の事であり、 の

理 に った 業 は、 の 度を最

先した方 で、 の が い 理を え

た事業所になるという事である。

３． ンは１０８年１月に ＲＣに

会して、 の理 をロータ ーに 。

１１０年、第１回 ロータ ークラブ 合会

の年次 会での ー 。 に する

ー を い、 に 分だ が ようと

する 売から して、 に して ー

する事が、事業を さ る方 であると

し      

 （ 分の事業に する た

ちに、最も した が、最も く いられ

る）という を めて した。さらに、

ロータ ーの は がて とな

り、 界中に がると たが、 会での

ー で くの ー の であった事

から、 の ー は ど されなかった。

年の私の という ー の 。

（第２回 ロータ ー・クラブ 合会の年

次 会に ンは欠 をしたが、 し

た ー を ー・ ーによっ

て された） が、参加 に めて い

を えたため、 会議事 として さ

れた の中に されたうえ、  

     と う

が の 会で された ロータ ー

の として された。 すると、

の は、 理 、 、 な の

によって されており、 れらの

の の てを さ る 、最 の

を する。 において な

を持った の 理を する である。

の 理を する事は、 の の理

、す ての の 、 間の の

などという な を開発する事であ

り、 かれた は、 のいかなる場所

においても、     

  でな れ ならないという事 に

気 くのである。 を する は、

の気 を開発する事によって作り出される。

ー したいという願望は、 の 理を

で る 間のたどる であり、 の

を持って の を願う事は、 らが

の を んでいる事である。
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寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄
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　１月からの３分間 を 当します です。

　タイ ーな があると は れを 先し

ますが、 に 年を通して 中 、

の会発 の ンの を る

に く 理 から して皆様に

してい たいと思います。日 のロータ ー

において金 と れる、 にお る 業

とはなにかという え うで えない 理

を から る とがで ます。

　 年の 回は の ロロー をお します。

　 ンの よう 。

　 ンの に い っている 木は、す

て 理 で れています。さらによく

すると、 の は ンの による

理 に く 木で め くされている

とが分かります。 の の は、

とも れており、 ＲＩが している

業 とは く なる 理 です。 の

理 を した 業 の は、

に金 な が られるという に

で る とが です。 ンの に

よる 理 は なものではなく、

のものです。

　私が ンの を発 するまで

は、 ンの は の ー に されて

いました。ロータ ーの は ンの

の から れ出ている とは分かっているもの

の、 の に する はあまりにも しくて、

たしてど に、 のような が するのか、

どんな 木が っているのか、 っている は

どいま んでした。

中　

　日 では ンの に り合う 会は

皆 に しく、 かに１２１年の 会で

された ロータ ー だ しか 開されて

いま んでした。

　 れ に出回っている か かりの

ンに する も、間違いだら の、 次

次の かりでした。私はＲＩ の 、

インター による検 、 ては の

の を かりにして、

屋の ブ上の ークにまで出 りし

て、 ンの を ました。 の 、

ンは、 ーな 冊と分冊を め

ると１００冊程度の くの な を出 し

ている とが分かりました。

中　

　私が した     

に ン・ ー   

Ｃ が加 った とで、  の

だ は とか理 で るようになりました。

　 の 、 ンが いているのは  

     に さ

れる に く 理 であって、

ロータ ーで られている 業  

 とは く 次 の理 である

とが分かりました。 業 という が

れたのは、 年の Ａ    

 定に当たって、 の を

にするために、イ のロータ ー・クラブ

が イロ ・ ロ ク して した

に、 た名 で、 ンの 上の

理 とは、 く次 の なるものであって、

な が になるように、クラブ 、

業 、 会 、 に分 され、さ

らに 年、 年 を加えたという とであ

り、最 の 業 理 が ったと く と

が間違いです。

　 し ある とは間違いありま んが、

      の

ーが っている り、 ンの

に く 理 ち  が っ

ている とは間違いなく、 定 議会で の

ーが された時点で、 のロータ ー

の な 理 であった  は

したと えるでし う。

　２００１年の 定 議会で私が 案した

に な は のまま す が され

たので、ＲＩも の ーを さ るを な

いので、 に にはで ない とは、

な だと しています。

　 の レー が す に いては、 を

めて詳しく したいと思います。

　

＊３分間情報＊




